

## **Familias del Cerro El Nance, en Comayagua, reciben un centro educativo completamente reconstruido**

- A través de la Alianza por la Educación, se busca reconstruir 100 instituciones educativas en este año”, asegura la representante de USAID, Meredith Fox.

**Comayagua, Honduras 26 de septiembre de 2023.-** Las autoridades de la Secretaría de Educación, la Fundación FICOHSA y la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID); inauguraron las reconstrucciones de las instalaciones del Jardín de Niños y Centro de Educación Básica Carlos Miranda Canales en el Cerro El Nance en Comayagua.

La reconstrucción se realiza en el marco de la alianza Por La Educación y beneficiará a más de 260 estudiantes, 13 educadores y a todas las familias que habitan en el sector.

Las obras incluyen el cambio de techo, reparación de pisos, el tanque de almacenamiento de agua, cambio de instalaciones eléctricas, cambio de balcones y puertas, la aplicación de pintura general, iluminación Led, reparación de aceras y de dos aulas de clases.

El director general de Construcciones Escolares, Bienes Inmuebles (DIGECEBI), de la Secretaría de Educación, ingeniero Juan Carlos Coello, expresó que se están haciendo grandes esfuerzos con diferentes actores, Comando Sur, cooperantes que se han sumado y Fundación FICOHSA.

★ ★ ★ ★ ★  
★ ★ ★ ★ ★ Recalcó que la oportunidad que tenemos como país es muy significativa y que se hará la entrega de pupitres a este centro educativo.

De igual forma, agregó que el tema de reconstrucción y de educación representa el amor por la niñez y la juventud.

Para la presidenta de la Asociación de Padres de Familia, en este centro educativo, Elida Lorenzo, la reconstrucción de esta infraestructura permitirá que los niños acudan a recibir su enseñanza en mejores condiciones.

Al respecto, el director del centro educativo, Ariel Mejía, calificó la Alianza por la Educación como un proyecto exitoso ya que ha transformado de manera total las instalaciones de esta institución educativa.

Por su parte el presidente de la Fundación FICOHSA, Juan Carlos Atala, comentó que están reafirmando su compromiso con la educación y que desde el año 2001 están apadrinando a ocho centros educativos en los alrededores de Comayagua y que se ha contado con el acompañamiento técnico de la Secretaría de Educación.

Atala, mencionó que se han favorecido a más de 7,000 niños y niñas.

En el marco de la Alianza por la Educación, la Fundación FICOHSA se ha comprometido a reparar 25 centros de Educación Básica con más de 245 aulas a nivel nacional en las que se atenderá a más de 10,000 estudiantes.

De igual manera, la representante de USAID, en Honduras, Meredith Fox, mencionó que la inversión no solo ha renovado este centro educativo, sino que también ha invertido en el futuro de los jóvenes que estudiarán aquí.

“Quiero agradecer a la comunidad por su apoyo, dedicación; estudiantes este centro es para ustedes, estudien con pasión y sueñen sin límites”, subrayó.

Seguidamente, recalcó que la Alianza Por la Educación busca reconstruir 100 centros educativos este año.

**Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital.**